

VOREPPE

43 écoliers ont participé à la finale du championnat régional de scrabble scolaire



Les enfants ont découvert le scrabble en début d'année scolaire.

Ce dimanche, tous les jeunes scrabbleurs d'Isère, Savoie, Haute-Savoie, Drôme, Hautes-Alpes et Ardèche se sont retrouvés à Pommiers pour les finales du championnat régional de scrabble. Deux tournois étaient au programme. À commencer par la finale du concours de scrabble scolaire le matin, qui faisait suite à des initiations dans les écoles et où 43 écoliers de CE2, CM1 et CM2 (entre 9 et 11 ans) se sont affrontés. Des arbitres officiels de la fédération française ont dirigé les parties et Vincente Odier, la responsable régionale du scrabble scolaire a assuré l'organisation avec des bénévoles.

Deux parties de 10 coups furent jouées. Les mots étaient connus des enfants, mais encore fallait-il les voir. Une dizaine d'enfants est arrivée à avoir un pourcentage de

points trouvés supérieur à 50 %, ce qui est déjà bien car ils ont tous découvert le scrabble en début d'année scolaire. Quatre élèves de l'école Stendhal et deux de l'école Acharé (Voreppe) participaient à la compétition.

Oscar Balmer, de Seynod, a tout gagné : les deux parties, et donc le tournoi avec une avance confortable sur le second. Son mérite est d'autant plus grand qu'il est en CM1, et a donc battu les CM2. Les huit premiers du classement général sont qualifiés pour la finale nationale qui aura lieu à Paris le samedi 4 juin.

L'après-midi avait lieu le championnat régional scolaire. Dans la grande salle de la maison du temps libre, les 45 poussins ont écouté les consignes préalables aux parties et se sont appliqués... Il y eut deux parties de 12 coups. La

première partie fut gagnée par Antoine Deutsch d'Aix-les-Bains, et la 2^e par Guillaume Guerlach de Seynod.

Une jeune Voreppine remporte son tournoi

Au classement final, les clubs de Seynod et d'Aix-les-Bains se sont partagé les quatre premières places qualificatives pour la finale en Franche-Comté mi-avril.

En parallèle huit benjamins, cadets et juniors ont joué deux parties entières dans la petite salle.

Certains mots étaient peu connus. Delphine Odier, de Voreppe, a gagné la première partie, et Quentin Chevolet, de Seynod, la seconde.

Au cumul, Delphine l'a emporté devant Quentin et Titouan Olivier-Choupin de Miribel.



La Voreppine Delphine Odier a remporté la première partie des plus grands et le tournoi au cumul.



Le podium des poussins. Derrière, Vincente Odier, responsable régionale du scrabble scolaire s'est dit satisfaite du bon déroulement du tournoi.

RENSEIGNEMENTS SCRABBLE SCOLAIRE

EN DAUPHINÉ-SAVOIE :

Mme Vincente ODIER

43 rue Antoine de Saint-Exupéry

38340 Voreppe

Tél : 04.76.50.65.26

Mél : vincente.odier@aliceadsl.fr